一次



「親子ふれあいキャンプ ~冬~」を、2月4日(土)~5日(日)に開催致しました。 県内各地 から10組30名の親子が参加しました。テント泊は、雪中と館内との選択制にし、テント設営を 行った後、親子で雪灯籠づくり、雪中ナイトハイキングに挑戦しました。

2日目は、テントを撤収した後、晴天の神室の森で、雪遊びなどをして大いに盛り上がりました。

くプログラム>

2月4日(土)1日目

- 出会いのつどい
- 「どこに寝ようかな テントとシュラフをつくろう」
- 「親子で雪灯籠作り」
- 「親子で雪灯籠点灯」
- ・「雪と光と星の夜~雪中テント泊~」

2月5日(日)2日目

- ・暁ハイキング
- シュラフ、テント片づけ
- ・朝の集いと朝食
- 「雪の森で遊ぼう!」
- 別れの集い





子がれるいまセンフのみるか

先日開催した企画事業「親子ふれあいキャンプ」に10組の親子が参加しました。この事業は、 「これから、子どもとともにアウトドアの活動をしたい」と考えている家族を対象にしたものでし た。初めて当所を訪れたという家族もあり、やや緊張した雰囲気でスタートしました。しかし、雪灯 籠づくり、ナイトハイキング、テント泊、雪遊びと活動が進むにつれて、参加した皆さんの表情が和 やかになり、親子のほほえましい笑顔が至る所で見られるようになっていました。

以下は参加者の感想の一部です。

口「雪由テント泊は	ドキドキだったが経験できて本当によかった」
	エオエオルフルカ州殿とのと中国にのカフル

- 口「テントや寝袋の準備など、自分の子どもがこんなにも自分でできることに気づけてよかった」
- □「ナイトハイキングで、うさぎの足跡を初めて見て、大興奮した」
- 口「メディアから離れて、自然の中でたくさんの仲間と遊んで過ごすという素敵な体験ができた」

プログラムの中に親子が協力しなければならない場面を仕組むことで、保護者の方々は今後の子 育てのヒントを得ることができたようでした。

神室少年自然の家では、これからも自然体験、生活体験を中心にして県民の子育てを支援していき ます。子育てに悩んでいる家族、体験不足が心配されるような子ども達に、ぜひ当所の事業を薦めて いただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

1月末までの次年度の利用申込み 団体は次のようになっています。 申込みありがとうございました。

釜渕保育所、パリス保育園、はぐくみキッズ放課後、新庄中学校、明倫学園7年、 里山遊び倶楽部、泉田保育所、新庄中部保育所、大蔵・肘折保育所、日新中学校、 たんぽぽこども園、初任者研修、舟形ほほえみ保育園、はぐくみ保育園、萩野学園、 山形大学フィールドラーニング、明倫学園 4年、新庄保育園、新庄幼稚園、日新小、 山形県スポーツ少年団最上地区協議会(最上教育事務所)、本合海小、真室川北部小、 なかよし保育園、真室川小、世田谷区立山崎小学校・代沢小学校・世田谷区教育委員会、 鮭川小、金沢幼稚園、萩野児童センター、戸沢学園5年、向町小、大石田中学校、大堀小、 ひまわり放課後児童クラブ、金山小、真室川町小学校交流、真室川あさひ小、新庄小、 升形小、戸沢学園 7 年、鮭川保育所、最上広域市町村圏事務組合(沖縄児童交流団) 真室川中学校、最上地区放課後子ども総合プラン指導研修会のみなさんです。

◆4月12日(水)

神室ガイドセミナー(1)

※利用予定団体の皆様 対象

◆4月30日(日)

神室オープンデー

※どなたでも

◆5月10日(水)

神室ガイドセミナー②

※利用予定団体の皆様 対象

◆5月27日(土)・28日(日) 親子ふれあいキャンプ① ※幼児~小学生とその保護者の皆様 対象



